



Par **François Trochu** : "*J'étais hier de nouveau au départ du marathon de la Grande Muraille, dans un tronçon ouvert spécialement pour la course, à 80 km de Pékin. Le site est vraiment magique, les paysages avec la muraille qui suit les lignes de crêtes sont très impressionnants !*

Je termine 47ème au scratch en 4h37 soit 10mn de plus que l'année dernière malgré un meilleur entraînement, mais tout de même 1° dans ma catégorie.

Prochaine course début juillet dans les steppes de la Mongolie intérieure !"





